

DÍA 1 - BARCELONA - BARI

Reunión del grupo en el aeropuerto de Barcelona, salida en vuelo directo. Llegada al aeropuerto de Bari. Traslado hasta Bari para tener un primer acercamiento con la ciudad, continuación a nuestro hotel, situado en el área de Bari. Cena y alojamiento.

DÍA 2 - BARI - MATERA Y LOS SASSI - BARI

Desayuno en el hotel y salida hacia Matera, visita con guía local de la ciudad que se asoma al barranco que la separa de las colinas de Apulia, conoceremos allí los Sassi, (Sasso Barisano y Sasso Caveoso) los barrios trogloditas a ambos lados de la roca que sustentan la Catedral, con sus casitas encaladas y superpuestas de modo que los tejados hacen las veces de calles. Su especial interés les ha valido ser declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, pasaremos por el Duomo, de estilo románico Apulino con un alto campanario de 52 metros. Almuerzo. Continuación a Bari para realizar con guía oficial la visita panorámica de la capital de Puglia, visitaremos la conocida Basílica de San Nicolás de Bari del siglo XI situada en el corazón de la ciudad vieja y la Catedral de San Sabino, dos de las mejores muestras del arte románico de Puglia, veremos también el Castillo normando, las Pizzas del Ferrarese y Mercantile, donde se encuentra el Mercado viejo y la fachada del Palacio Sedile, etc... Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 3 -BARI - CASTELLANA - ALBEROBELLO - LOCOROTON-

Desayuno y salida con nuestro guía hacia el Valle de Itria, para visitar Castellana, donde las cuevas siguen el curso de un antiguo río subterráneo que atravesaba el suelo kárstico de las Murge, dejando a su paso magnificas concreciones de variedad infinita: estalactitas y estalagmitas de colores diversos, visitaremos Alberobello, la ciudad de casas "trullos", curiosas viviendas tradicionales de la zona, cuadradas y coronadas con un tejado cónico, catalogadas como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Almuerzo. No nos podemos perder la visita de Locorotondo, considerado uno de los pueblos más bellos de Italia, su casco antiguo es un pequeño conjunto de anillos concéntricos de casas blancas. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 4 - BARI - OSTUNI - LECCE

Desayuno y salida hacia el sur, entraremos en Ostuni una de las ciudades importantes de la Península de Salento, también conocida como Ciudad Blanca, por su pintoresco casco antiguo totalmente pintado con cal blanca. Allí podremos ver la Concatedral, con su característica fachada; la Columna de San Orondo y la Plaza de la Libertad. Continuaremos hasta Lecce. Almuerzo, distribución de habitaciones y por la tarde con guía local visitaremos la ciudad sin duda la ciudad artísticamente más relevante del viaje. La ciudad recibe el nombre de "Florencia barroca" por la riqueza decorativa de sus edificios; en la antigua Lupiae romana visitaremos su elegante ciudad barroca, el centro histórico que antaño estaba cerrado por una muralla, con el Castillo construido por Carlos V, la Catedral, las Iglesias de Santa Irene y San Nicolás y la Basílica de la Santa Cruz, el anfiteatro romano construido en el siglo II, fue capaz de albergar más de 25.000 personas, aunque ahora está medio enterrado. Cena y alojamiento.

DÍA 5 - LECCE - OTRANTO - SANTA MARIA DE LECUA - GALLI-**POLI - LECCE**

Desayuno. Salida con nuestro guía que nos acompañara para las visitas del día, nos dirigiremos a Otranto el tacón de la bota italiana, antiguo puerto pesquero y último reducto bizantino. Visitaremos el exterior de Catedral y sus famosos mosaicos, Continuaremos hasta Santa Maria di Leuca se ubica en el Punto extremo del Salento, de Apulia y de Italia. En el punto donde se encuentran el mar Jónico y el Mar Adriático, el único lugar en Apulia donde pueden disfrutar sea del amanecer que del atardecer. Es un lugar imperdible para aquellos que de-ciden descubrir el Salento y sus maravillas. El santuario basílica de Santa María "De Finibus Terrae" fue construido entre 1720 y 1755 por Monseñor Giannelli, en honor a la Madonna di Leuca que, según una antigua creencia popular, habría realizado un milagro al salvar a unos pescadores de una tormenta. También veremos una gran roca monolítica, conocida como Ara a Minerva, que da testimonio del antiguo culto pagano. Según la leyenda, San Pedro, durante su viaje a Roma, se detuvo en Leuca convirtiendo el templo pagano dedicado a Miner-va en un lugar de culto cristiano. Almuerzo en ruta. Por la tarde entraremos en Gallipoli, histórico lugar de casas amontonadas sobre una isla y dotada de un

puertecito encantador con su impresionante Castillo Angevino y su catedral barroca. Regreso a Lecce. Cena y alojamiento en el hotel.

DIA 6 - LECCE – POLIGNANO A MARE – BARI - BARCELONA
Desayuno. Salida hacia Polignano a Mare, es una población típica pesquera
italiana conocida también porque aquí nació Domenico Modugno, continuación a Bari donde realizaremos el almuerzo para posteriormente dirigimos al aeropuerto. Trámite de facturación y vuelo directo de regreso a Barcelona.

SERVICIOS INCLUIDOS:

- Guía acompañante todo el recorrido desde el aeropuerto de
- Billete de avión Barcelona-Bari-Barcelona, incluye las tasas aéreas 1 maleta en bodega y asiento asignado.
- Autocar para realizar todo el recorrido.
- 5 noches de estancia en los hoteles previstos.
- 5 cenas y 5 almuerzos, menú 3 platos con agua. Entradas Castellana y Mosaico de Otranto.
- Todas las visitas indicadas que se realizarán con guías locales y nuestro guía acompañante indistintamente
- Seguro de asistencia médica.

SERVICIOS NO INCLUIDOS:

- Bebidas en las comidas.
- En general ningún servicio no especificado

ALOJAMIENTOS PREVISTOS:

- Lecce: 08piu Hotel 4*
- Área de Bari: Hotel Barion 4*

Precio por pax en doble

Supl. Indiv.: 290€

Salida garantizada con un mínimo de 20 participantes.

VUELOS PREVISTOS

Fecha	Salida	Llegada	Hora salida	Hora llegada
03 DEC	BCN	BRI	14:35	16:45
08 DEC	BRI	BCN	17:35	19:45

